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ATA DA DUCENTÉSIMA SÉTIMA (207ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE 

ADMINISTRAÇÃO DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO (REUNIÃO 

ORDINÁRIA), REALIZADA EM VINTE E SETE DE OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE E 

DOIS. Aos vinte e sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às quinze horas, 

reuniram-se os Conselheiros de Administração. A Presidente do Conselho, Zulaiê Cobra Ribeiro, 

iniciou a reunião em cumprimento a seguinte Ordem do Dia: 1. Aprovação das atas 207ª, de 

29/09/2022; 2. Apresentação da Movimentação do Porto. 3. DRE. 4. Status IBAMA. 5. Status 

Representante dos Trabalhadores do CAP no CONSAD. 6. Status da dragagem. 7. Agenda da 

Diretoria. 8. Canal Verde – Informe de reunião 20/10/2022. 9. Informes Gerais. 1. Aprovação das 

atas 206ª, de 29/09/2022. Ata aprovada pelo Conselho. 2. Apresentação da Movimentação do Porto. O 

Sr. Ivan Carvalho Moraes apresentou a movimentação do porto no mês de setembro de 2022. A 

movimentação do cais comercial foi de 627.185 toneladas. O produto de maior movimentação foi a 

Barrilha, representando 39% dos produtos. A receita acumulada até setembro de 2022 foi de R$ 

20.657.357. O uso do canal representou o maior faturamento por origem, com 51% da receita. O 

número de navios atracados até setembro de 2022 foi de 38 e o índice de ocupação do berço foi de 

52%. 3. DRE. Relatório submetido previamente ao Conselho de Administração para análise, sem 

questionamento pelos Conselheiros. Também foi informada, ao Conselho, a projeção de orçamento 

recebida pela CDSS no valor de R$ 10 (dez reais) para o exercício de 2023. O Conselheiro José 

Geraldo Vantine manifestou-se preocupado com a projeção de orçamento informada para 2023. 4. 

Status IBAMA. O Conselheiro Ivan Moraes comunicou ao Conselho de Administração o recebimento 

de Proposta de TAC emitida pelo IBAMA. Informou aos Conselheiros o teor do documento e que se 

reunirá com o órgão para discutir sobre a pertinência e origem das solicitações e colher maior 

detalhamento das informações apresentadas, por julgá-las insuficientes para a compreensão da 

demanda. Registra-se que o Conselho de Administração foi informado da Proposta de TAC, contudo 

não é matéria para deliberação. 5. Status Representante dos Trabalhadores do CAP no CONSAD. O 

Conselheiro Ivan Moraes informou ao Conselho de Administração a realização da Eleição do 

Representante dos Trabalhadores Realizado na sede da CDSS, de acordo com a legislação vigente. 

Informou, ainda, o empregado eleito titular, Paulo César Rangel, com a respectiva suplente Maria 

Adelaide Tavares. Os eleitos serão submetidos à indicação do Conselho de Autoridade Portuária para 

que se deem andamento aos trâmites de finalização do processo de eleição. O Conselheiro Vantine 

reiterou seu posicionamento contrário ao referido processo de eleição para Representante da Classe 
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Trabalhadora no CONSAD, retificando entender que esse método de eleição, como foi aplicado, é 

irregular e ressalta que o CAP (Conselho de Autoridade Portuária) é independente da CDSS. 6. Status 

da Dragagem. O Conselheiro Ivan Carvalho Moraes informou a identificação de uma peça (chapa de 

aço) no solo durante a última batimetria realizada, bem como o içamento da peça referida. Seguem as 

últimas verificações para que seja publicado o calado total atual do berço à comunidade portuária. 7. 

Agenda da Diretoria. O Conselheiro Ivan Carvalho Moraes informou ao Conselho de Administração a 

realização de mais de doze reuniões com entidades comerciais, com resultados positivos na prospecção 

de novos negócios para o Porto de São Sebastião, além de mais de dez reuniões da Diretoria para 

resolução e acompanhamento das demandas administrativas internas. 8. Canal Verde – Informe de 

Reunião de 20/10/2022. Foi realizada reunião com a Receita Federal, Prefeitura Municipal de São 

Sebastião, Operadores Portuários e com o Operador Sistema Canal Verde – Brasil ID - Sistema do 

Confaz de monitoramento de cargas, notas fiscais, receitas e segurança. Será realizada parceria e 

expectativa é de que até o fim do ano o termo de cooperação seja assinado com a operadora e todos os 

veículos que acessarem o Porto estarão inseridos no Sistema Canal Verde. Todos os investimentos 

relativos ao referido sistema serão implementados pela própria operadora. 9. Informes Gerais. a) 

Temporada de Cruzeiros: O Sr. Ivan Moraes apresentou o cronograma da temporada de cruzeiros para 

Ilhabela com estimativa de R$ 665.000 de faturamento para as atividades relativas ao porto de São 

Sebastião; b) Dissídio: Foi apresentado ao Conselho de Administração o Trânsito em Julgado de 

dissídio (data base 2018/2019) que será pago pela CDSS entre novembro e dezembro de 2022; c) 

Novos Negócios: O Sr. Ivan Moraes apresentou o fechamento de novos negócios para o Porto, 

relativos à ocupação e novos produtos. Empresas ARTTE, PORTOS&PORTOS e MESCLA com 

estimativa de R$ 16.000.000 de faturamento/ano. d) Aquisição de novo motor para embarcação 

CEATE: a CDSS recebeu, neste mês, a embarcação cujo novo motor foi adquirido e já está à 

disposição do Porto; e) Investimentos ISPS Code - 2023: Investimento de R$ 4.677.023 relativos a 

serviços de Engenharia Civil, Tecnologia de Informação e Segurança. Edital já foi publicado e os 

serviços devem ser iniciados em novembro com duração de quatro meses; f) Contrato Emergencial – 

Monitoramento Ambiental - outubro de 2022. O Sr. Ivan Carvalho Moraes informou sobre o Contrato 

Emergencial, assinado com a empresa Atlântica Consultoria e Assessoria Ambiental Ltda Me, pelo 

prazo de 180 dias, a contar de 20/10/2022 a 19/04/2023, no valor de R$ 747.713,42, com dispensa de 

licitação nos termos do artigo 29, inciso XV, da Lei Federal nº 13.303/16, e artigo 114, inciso XIV do 

Regulamento de Licitações e Contratos da Companhia Docas de São Sebastião. Nada mais havendo a 
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ser tratado foi encerrada a reunião, da qual eu, Sílvia Regina dos Santos Alves, lavrei a presente ata 

que, lida e achada conforme segue assinada pelos Conselheiros. 

 
São Paulo, 27 de outubro de 2022 

 
 
ZULAIÊ COBRA RIBEIRO 
IVAN CARVALHO MORAES 
JOSÉ GERALDO SIQUEIRA VANTINE 
CLEBER DE OLIVEIRA MATA 
JOSÉ VITOR MAMEDE 


